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Tiratura: 94.517 Diffusione: 149.810 Lettori: 742.000

Dir. Resp.:Fabio Tamburini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:6

Edizione del:30/06/21
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Tiratura: 142.304 Diffusione: 114.353 Lettori: 1.132.000

Dir. Resp.:Massimo Giannini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:17

Edizione del:27/06/21
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:17

Edizione del:27/06/21

Peso:49%
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Tiratura: 40.862 Diffusione: 30.371 Lettori: 357.000

Dir. Resp.:Luca Ubaldeschi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:13

Edizione del:27/06/21

Peso:45%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:13

Edizione del:27/06/21

Peso:45%
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Tweet

In Prima Pagina

Rincari delle materie prime in
edilizia: dal Governo un
emendamento al Decreto Sostegni-
bis
L'Esecutivo e la maggioranza avrebbero trovato l'intesa
sull'emendamento
Mercoledì 30 Giugno 2021

BREVI

ANIMA CONFINDUSTRIA: NASCE “GENERAZIONE
DISTRIBUITA – SISTEMI PER LA GENERAZIONE
DI ENERGIA” 
La nuova associazione avrà il compito di
rappresentare gli associati sui tavoli normativi e
tecnici europei e di promuoverne prodotti e servizi

INCONTRO TRA IL PRESIDENTE DELL’ANCE
GABRIELE BUIA E IL PRESIDENTE DEL
CONSIGLIO NAZIONALE DEGLI ARCHITETTI
FRANCESCO MICELI 
Costruire insieme una rete per rigenerare le città,
sostenendo misure che incentivino la
riqualificazione degli edifici, a partire dal
Superbonus 110%, e spingano verso un vero
processo di semplificazione e snellimento
burocratico

POSA IN OPERA DI COMPONENTI DI FACCIATA:
IN CONSULTAZIONE PROGETTO DI NORMA 
Fornisce indicazioni sulla verifica dell'isolamento
acustico della facciata dal rumore esterno

PNRR: VARATO IN CDM IL DECRETO LEGGE PER
RAFFORZARE IL MINISTERO DELLA

 

Ultime notizie  DA NON PERDERE  Il parere di...  Sentenze  Appalti  Professione  Regioni  Leggi  Norme Tecniche  Green Economy  Mercato  Pratiche
autorizzative  Fisco  Lavoro

Mercoledì, 30/06/2021 - ore 12:54:19 Cerca nel sito... Cerca Accedi all'area riservata

ISSN 2038-0895Seguici su  

HOME SMART CITY TECH INVOLUCRO IMPIANTI meccanici IMPIANTI elettrici ITALIA  RINNOVABILI ESTERO BREVI ACADEMY EVENTI BANDI
QUESITI NORMATIVI PROGETTI QUESITI TECNICI In cantiere... RIVISTE CONTATTI SUPERBONUS

Fondo di garanzia
per la prima casa
rifinanziato: online il
...

Rincari delle materie
prime in edilizia: dal
Governo un emen...

Cassa integrazione,
raggiunto accordo
tra governo e parti
so...

Condividi 0
 

Mi piace 25.578
 

Consiglia 25.578 Cond i v i d i

I
l Governo intende intervenire sui rincari delle materie prime in edilizia con un
emendamento al Decreto Sostegni-bis, ora all'esame della commissione Bilancio
della Camera dei deputati.

L'Esecutivo e la maggioranza avrebbero trovato l'intesa sull'emendamento.

Sezione:ANCE NAZIONALE

Notizia del:
30/06/2021

Foglio:1/2Utenti unici: n.d.

www.casaeclima.com
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Tweet

Se vuoi rimanere aggiornato su
"Edilizia"

iscriviti alla newsletter di casaeclima.com!

Altre notizie sull'argomento

Tags: RINCARI  MATERIE PRIME  E D I L I Z I A  INFLAZIONE  EMENDAMENTO  DECRETO SOSTEGNI  CARO-

MATERIALI  GOVERNO

TRANSIZIONE ECOLOGICA 
Il primo passo prevede un bando per l’assunzione di
218 laureati, ulteriori 200 tecnici saranno assunti per
fronteggiare le necessità dettate dal dissesto
idrogeologico e saranno incaricati presso le strutture
commissariali regionali

RUDI RIENZNER È STATO NOMINATO NUOVO
VICEPRESIDENTE DI GEODE 
L’associazione europea di rappresentanza delle
aziende indipendenti di elettricità e gas ha eletto il
nuovo vicepresidente nel corso dell’Assemblea
generale

DALLE AZIENDE

MAPEI E ELETTRONDATA: UNA PARTNERSHIP
PER CONTROLLARE LA QUALITÀ DEL
CALCESTRUZZO TRASPORTATO 
La partnership cercherà di integrerà materie prime,
additivi per calcestruzzo, fibre e soluzioni digitali in
un processo circolare di qualità e sostenibilità

MAPEI DONA I SUOI MATERIALI PER GREEN TO
THE PEOPLE 
L’azienda ha contribuito al progetto permanente
realizzato all’Ospedale Papa Giovanni XXIII di
Bergamo

BOSCH ITALIA, RAGGIUNTI 2 MILIARDI DI
FATTURATO NEL 2020 
I dati sono stati presentati nel corso della conferenza
annuale dati di bilancio 2021

DAIKIN INSIEME A BRUNO BARBIERI PER
PREMIARE I MIGLIORI HOTEL D’ITALIA 
A partire da questa sera, 17 giugno, e per ogni giovedì
su Sky e NOW, i prodotti per la purificazione dell’aria
di Daikin affiancheranno lo chef stellato in giro per
l’Italia

LA CALDAIA OSA NELLA COLLEZIONE
PERMANENTE DELL'ADI DESIGN MUSEUM 
La caldaia di Unical è esposta all'ADI Design Museum
in quanto vincitrice del Compasso d'Oro 2018

OLIMPIA SPLENDID ON AIR CON UNICO SULLE
RADIO NAZIONALI E SUL WEB 

Ricordiamo che l'Ance in audizione il 1 giugno scorso presso la Commissione Bilancio
della Camera ha evidenziato che la fiammata insostenibile del costo dei materiali da
costruzioni, che dura da oltre sei mesi, sta mettendo in ginocchio le imprese: +150%
per l’acciaio tondo per cemento armato; +129% per il Polietilene, +30% per il rame solo
per fare alcuni esempi.

Oggi le imprese lavorano sottocosto ed è quindi necessario adottare misure
eccezionali, concrete e immediate – simili a quelle adottate nel 2008 - che possano
evitare il blocco di centinaia di cantieri sia pubblici che privati mettendo a rischio anche
le opere del Recovery Plan e gli interventi del Superbonus 110%. Senza un rapido
intervento del Governo e del Parlamento in questo senso, infatti, è forte il rischio di
conseguenze gravissime in termini di occupazione e investimenti.

Leggi anche: Rincaro delle materie prime, ASSISTAL: “Siamo ancora in attesa di un
provvedimento da parte del Governo”

Condividi 0
 

Mi piace 25.578
 

Consiglia 25.578 Cond i v i d i

Fondo di garanzia per
la prima casa
rifinanziato: online il
modello di domanda

Rinnovabili, in Italia il
ritardo medio delle
procedure
autorizzative è di sei
anni rispetto ai due
stabilito dall’Europa

Contributo
“Sostegni” e
compravendita di
terreni e di immobili:
la risposta del Fisco a
un quesito

Sospensione cartelle,
possibile
provvedimento
d’urgenza entro il 30
giugno

COPERTURE ORIZZONTALI RIQUALIFICAZIONI RICERCHE

Ultimi aggiornamenti
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I portali esteri di Infobuild Per il tuo web marketing Iscriviti alla newsletterRegistratiAccedi

Home Aziende Prodotti Newsletter Categorie merceologiche Cerca nel sito

Notizie Approfondimenti Temi tecnici Materiali BIM Servizi Eventi Info aziende

FormazioneHOME / ARCHIVIO NOTIZIE /  DAL MONDO PROFESSIONALE

Allarme dei costruttori, subito norma
per ‘caro materiali’ o opere del
Recovery a rischio

30/06/2021

Per l’Ance è doveroso un ristoro per le imprese se l’oscillazione dei prezzi supera l’8%. Nel

contesto rientra anche il superbonus, che andrebbe prorogato almeno fino al 2023 per

garantire la fine dei lavori, e che ha superato i 18mila interventi e 2,5 miliardi di investimenti.

Una fase di recupero quella del settore che preferisce parlare non di sblocco dei licenziamenti

ma di assunzioni, e che prevede un rimbalzo dell’8,6% per quest’anno

a cura di Tommaso Tetro

img by pixabay

I materiali per le costruzioni costano troppo. I prezzi stanno salendo vertiginosamente, con

l’ombra della speculazione che offusca l’intero settore, la ripresa e il rischio che ci siano impatti

sulle opere previste dal Piano nazionale di ripresa e resilienza. Un allarme quello lanciato dai

costruttori dell’Ance (l’Associazione nazionale costruttori edili) che è ormai da tempo condiviso

PARTNERSHIP

infobuild.it

Sezione:ANCE NAZIONALE
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30/06/2021
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www.infobuild.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il
 p

re
s
e

n
te

 d
o

c
u
m

e
n

to
 e

' a
d

 u
s
o

 e
s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

-1
1

5
0

3
5

7
3

6

7



Commenta questa notizia

anche da altre associazioni e che rientra nel più ampio scenario globale di carenza di materie

prime (che tocca anche colossi dell’industria automobilistica europea). In questo contesto il

superbonus svolge certo un ruolo, pur non essendo preponderante, ma resta inteso che senza

proroga almeno al 2023 non sarà possibile portare a termine molte delle richieste di intervento.

“È urgente una norma sul ‘caro materiali’, da fare adesso – osserva il presidente dell’Ance

Gabriele Buia – altrimenti questi rincari eccezionali possono mettere a rischio gli interventi

previsti dal Recovery. Abbiamo chiesto al governo di intervenire – rileva Buia parlando anche

dei contratti in essere – con una forma in grado di dare ristoro nel caso ci siano oscillazioni

superiori all’8% dei prezzi, e se queste dovessero essere in negativo sarà l’impresa a restituire

la differenza. E’ doveroso che il governo metta un occhio, vigili, e stia attento a quanto accade”.

Secondo l’analisi del centro studi dell’Ance, in base agli ultimi dati disponibili, gli interventi

legati al superbonus risultano 18.560 per un ammontare di 2,5 miliardi; rispetto al 17 maggio

c’è stato un aumento del 28,4% per numero di interventi (erano 14.450) e del 35,5% per gli

importi (erano 1,8 miliardi). Gli edifici condominiali in termini di importo rappresentano il 40%

del totale. In testa alla mappa della distribuzione geografica si posizionano Lombardia, Veneto,

Lazio. Vanno bene anche quattro regioni meridionali che si piazzano nelle prime 10 posizioni:

Sicilia, Puglia, Campania e Calabria.

Ma – avvertono i costruttori – per consentire al superbonus di essere pienamente efficace

occorre necessariamente prevedere un provvedimento di proroga immediata almeno fino al

2023. In caso contrario, viene messo in evidenza, “a breve cominceranno a bloccarsi le nuove

iniziative perché non si potrà garantire, in alcun modo, la conclusione degli interventi. E quella di

una proroga, secondo Buia, potrebbe anche “avere un’azione ‘calmierante’, perché oggi c’è la

corsa al superbonus, e si crea un collo di bottiglia. Senza una proroga è infatti difficile che si

metta in moto anche un altro pezzo importante della misura; e cioè prevedere un efficace

coinvolgimento del settore bancario nel ruolo di acquirente dei crediti fiscali, e soggetto

finanziatore delle iniziative”. Per questo “un tempo più lungo, agevolerebbe i produttori ad

aumentare la propria offerta e sarebbe sufficiente ad ammortizzare gli investimenti necessari

per l’incremento produttivo”.

La ripresa del settore
In base all’analisi del centro studi dell’Ance gli investimenti in costruzioni nel primo trimestre

2021 sono cresciuti del 16,6% rispetto ai primi tre mesi del 2020. In particolare i dati sono il

risultato di sintesi tra un più 14,9% per investimenti in abitazioni e un più 18,3% per

investimenti in fabbricati non residenziali e altre opere. Per il 2021 la previsione dei costruttori

è di un rimbalzo del più 8,6%.

Un’effervescenza che lascia ben sperare, e che apre le porte a nuovi investimenti sul capitale

umano. Quanto alla scelta dello sblocco dei licenziamenti, e il via libera a quelli selettivi che

dovrebbero cadere proprio sul settore dell’edilizia, Buia è chiaro: “Oggi per noi nell’edilizia non

c’è un problema di licenziamenti ma di assunzioni; è necessario passare da una politica dei

sussidi, finora con forti incentivi, alle politiche attive del lavoro. E’ questo il momento di farlo. Ci

sono segnali positivi che mostrano come le costruzioni si stiano avviando verso una graduale

ripresa, per recuperare la decrescita subita l’anno scorso”.

infobuild.it

Sezione:ANCE NAZIONALE

Notizia del:
30/06/2021
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www.infobuild.it
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Tiratura: 162.805 Diffusione: 98.970 Lettori: 195.000

Dir. Resp.:Roberto Sommella

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:1,3

Edizione del:29/06/21
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:1,3

Edizione del:29/06/21

Peso:1-3%,3-40%
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Tiratura: 88.841 Diffusione: 75.200 Lettori: 974.000

Dir. Resp.:Massimo Martinelli

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:2

Edizione del:02/07/21
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Home   Sportello Impresa   Associazioni   Pnrr: quali regole?

Edoardo Bianchi | Vicepresidente Ance.

Sportello Impresa Associazioni Norme

Punti di Vista | Edoardo Bianchi, Vicepresidente Ance

Pnrr: quali regole?
Edoardo Bianchi: "... è il momento di far funzionare il mercato, sfrondando il campo da
tutti i tatticismi e semplificando il più possibile senza tagliare sulla pubblicità (in termini di
conoscibilità) delle procedure di gara".

Il Pnrr è salpato e ora è al vaglio del

decisore europeo. Le prossime settimane

saranno decisive per comprendere come

le previsioni del Recovery Plan potranno

accompagnare la rinascita del nostro

Paese che dipende principalmente dalla

nostra capacità di far atterrare le risorse

che l’Europa ci mette a disposizione e che

stiamo aspettando come manna dal cielo.

La variabile tempo è fondamentale, ne

abbiamo sempre meno a disposizione,

concentriamoci sulle priorità.

A partire dal dl Sbloccantieri abbiamo assistito a una deregulation piuttosto che a una

semplificazione e progressivamente con i DL Semplificazioni 1 e 2 (in fase di

conversione) questa volontà ha trovato sempre maggiore attuazione.

Prendiamo ad esempio “l’istituto della Procedura Negoziata”: in tempi ordinari era

utilizzabile solo fino a € 1.000.000, la riduzione degli invitati e le forme ristrette di

pubblicità la posizionavano come “strumento eccezionale”.

Oggi la procedura negoziata è stata esplosa per ogni tipologia di gara con ulteriore

riduzione del numero di invitati e compressione della pubblicità (in termini di

conoscibilità) dell’avviso di gara.

Redazione 25 giugno 2021

Leggi la rivista

n.6 - Luglio 2021 n.5 - Giugno
2021

n.4 - Maggio
2021

n.3 - Aprile 2021 n.2 - Marzo 2021 n.1 - Febbraio
2021

Edicola Web

Seguici su Facebook

Imprese Edili
9218 "Mi piace"

Mi piace Acquista ora

Tag

Agenzia del Demanio  ambiente  Ance  

Registrati alla newsletter

   

IN BREVE DIGITAL TRANSFORMATION REALIZZAZIONI RISTRUTTURAZIONI PROGETTI MATERIALI|IMPIANTI MACCHINE|NOLEGGIO 

SPORTELLO IMPRESA 



      Home Chi Siamo Abbonamento Iscrizione alla newsletter  LinkedIn Facebook YouTube   

impresedilinews.it
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Graverà su i Rup l’incombenza di operare scelte selettive nell’individuazione delle

imprese da invitare alla singola gara; siamo certi che tra qualche tempo qualcuno non

intenda chiedere al (povero) Rup le motivazioni di quella scelta?

Non era forse meglio non fare trascorrere infruttuosamente il lungo tempo dallo

Sblocca cantieri (estate 2019) a oggi individuando e declinando nello specifico criteri

(tipo la rotazione) che avrebbero dovuto disciplinare le regole d’ingaggio per gli inviti?

Evidenziamo un ulteriore vulnus rispetto a quello della pubblicità che è individuabile nel

gigantismo degli importi dei bandi di gara.

Sotto un profilo quantitativo è bene evidenziare che attualmente vi sono due

provvedimenti d’individuazione di opere e nomina di commissari che prevedono

l’atterraggio di € 100 miliardi per circa 101 opere.

Avremmo un controvalore medio per opera di circa € 1 mld! Vi è da chiedersi se

abbiamo un numero così ampio di imprese (100) che sono in grado di realizzare

opere così complesse in 3-4 anni? Non solo.

Mentre alcune opere sono connotate da un’intrinseca unicità, si pensi al “Ponte sullo

stretto” o alla “Metropolitana C di Roma” oppure “all’Acquedotto del Peschiera” per

altre invece non vi è alcuna utilità per un loro accorpamento che sarebbe

esclusivamente artificioso.

Basti pensare alla manutenzione della E45 (Orte – Ravenna) dove si dovrebbe

intervenire sul percorso già esistente con profondi interventi di manutenzione

ordinaria e straordinaria dopo anni di incuria causa mancanza di finanziamenti.

Analogo discorso varrebbe per viabilità dei “Due mari (Fano – Grosseto)”.

In questi due ultimi casi la scelta di mandare in gara lotti unici da circa € 700/800

milioni di euro avrebbe come finalità solo quella di aggirare la concorrenza

consegnando definitivamente il sistema infrastrutture del Paese a uno, massimo, due

player.

Anche le previsioni contenute nella “Missione 3” del Pnrr vanno in questa direzione

perché riguardano opere prevalentemente ferroviarie per un controvalore di circa €

30 mld. Quanto precede per tacere del mancato rispetto delle previsioni europee

contenute nello ”Small business act”.

La stragrande maggioranza delle imprese italiane non potrebbero più concorrere a

meno che per loro non venisse ipotizzato un futuro da “subappaltatori” al servizio di

qualche fortunato prescelto. Lo ribadiamo, laddove le opere sono suddivisibili in lotti e

riguardano interventi manutentivi o d’implementazione delle infrastrutture esistenti è

nell’interesse del Paese che non ci siano sciagurati accorpamenti.

Non chiediamo la creazione di aree protette per alcuno, ma che le migliori qualità dei

vari segmenti imprenditoriali possano essere utilizzate per eseguire bene e nei tempi

le opere previste nel Pnrr. È innegabile infatti che dopo tanti anni di abbandono, questo

settore sembra essere stato rimesso al centro della politica economica italiana, grazie

al Recovery; lo si faccia consentendo ad ogni opera di avere il suo naturale esecutore.

architettura  bando  cantiere  città

colore  costruzioni  edilizia  

edilizia residenziale  efficienza energetica

Enea  finanziamenti  finiture  

formazione  geometri  imprese  

infrastrutture  innovazione  interni  

isolamento termico  laterizio  legno  

Mapei  Milano  noleggio  pavimenti  pmi  

progettazione  progetti  recupero  

restauro  rigenerazione urbana  

riqualificazione  riqualificazione urbana  

risparmio energetico  ristrutturazione  

rivestimenti  rivestimenti  serramenti  

sicurezza  sostenibilità  territorio  

urbanistica

01building

Il Bim, i Big Data e l’intelligenza
artificiale 

Gli elementi centrali del Bim sono l’importanza del

dato e della sua condivisione nella gestione digitale

del processo costruttivo, fattori che creano uno

scenario di Big Data L'articolo Il Bim, i Big Data e

l’intelligenza artificiale  proviene da 01building.

Webinar: Hbim, gestire le
dimensioni oltre al 3D

25 giugno 2021

Edificio salubre
Tutto per progettare, costruire e

vivere in un ambiente sano
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TAGS edoardo bianchi Pnrr

Articolo precedente

Nuova sede di The Blossom Avenue a
Milano: una scatola di vetro aperta per
un’azienda smart

È dunque il momento di far funzionare il mercato, sfrondando il campo da tutti i

tatticismi e semplificando il più possibile senza tagliare sulla pubblicità (in termini di

conoscibilità) delle procedure di gara.

LASCIA UN COMMENTO

Commento:

Nome:*

Email:*

Sito Web:

Invia il commento

Mi piace 4

I cantieri dei big dell’edilizia italiani
– prima parte

Ristrutturazioni, Lombardia:
cresce dell’80% la domanda nel
primo trimestre 2021

Equo compenso da aggiornare

ARTICOLI CORRELATI ALTRO DALL'AUTORE



Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Con Hbim si indicano quei progetti che applicano la

metodologia Bim agli interventi di recupero del

patrimonio esistente. Un caso scuola illustrato da

Stefano Amista di Teamsystem Construction e

dall'architetto che lo ha seguito, Ilario Tassone

L'articolo Webinar: Hbim, gestire le dimensioni oltre

al 3D proviene da 01building.

Superbonus, Frangerini Impresa
integra gli strumenti gestionali

Frangerini Impresa ha scelto la nuova piattaforma

Teamsystem Construction SuperBonus 110%

Compliance per la gestione degli adempimenti

tecnici e amministrativi dei Bonus Fiscali legati

all’efficientamento energetico e alla

ristrutturazione degli edifici L'articolo Superbonus,

Frangerini Impresa integra gli strumenti gestionali

proviene da 01building.

A che punto è il Bim nella Pubblica
Amministrazione: l’indagine di
Antel e Assobim

La consapevolezza del Bim nella Pubblica

Amministrazione deve aumentare: è conosciuto da

metà dei tecnici e solamente un terzo ha

partecipato a eventi formativi. L'articolo A che

punto è il Bim nella Pubblica Amministrazione:

l’indagine di Antel e Assobim proviene da

01building.

Webinar, come gestire il
Superbonus 110% con il Bim

Grazie all’efficienza del Bim è possibile snellire

tutto il processo legato al calcolo del Superbonus.

Claudio Barluzzi di One Team spiega il processo

gestito attraverso l’integrazione tra tre software

L'articolo Webinar, come gestire il Superbonus

110% con il Bim proviene da 01building.
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21 giugno 2021

18 giugno 2021
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Incontro tra il Presidente dell’Ance
Gabriele Buia e il Presidente del
Consiglio Nazionale degli Architetti
Francesco Miceli
Costruire insieme una rete per rigenerare le città, sostenendo misure
che incentivino la riqualificazione degli edifici, a partire dal
Superbonus 110%, e spingano verso un vero processo di
semplificazione e snellimento burocratico
Venerdì 25 Giugno 2021

BREVI

INCONTRO TRA IL PRESIDENTE DELL’ANCE
GABRIELE BUIA E IL PRESIDENTE DEL
CONSIGLIO NAZIONALE DEGLI ARCHITETTI
FRANCESCO MICELI 
Costruire insieme una rete per rigenerare le città,
sostenendo misure che incentivino la
riqualificazione degli edifici, a partire dal
Superbonus 110%, e spingano verso un vero
processo di semplificazione e snellimento
burocratico

POSA IN OPERA DI COMPONENTI DI FACCIATA:
IN CONSULTAZIONE PROGETTO DI NORMA 
Fornisce indicazioni sulla verifica dell'isolamento
acustico della facciata dal rumore esterno

PNRR: VARATO IN CDM IL DECRETO LEGGE PER
RAFFORZARE IL MINISTERO DELLA
TRANSIZIONE ECOLOGICA 
Il primo passo prevede un bando per l’assunzione di
218 laureati, ulteriori 200 tecnici saranno assunti per
fronteggiare le necessità dettate dal dissesto
idrogeologico e saranno incaricati presso le strutture
commissariali regionali

 
Dalle Aziende  Enti Locali  Normativa  Associazioni  Mercato
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C
ostruire insieme una rete per rigenerare le città, sostenendo misure che
incentivino la riqualificazione degli edifici, a partire dal Superbonus 110%, e
spingano verso un vero processo di semplificazione e snellimento burocratico.

Sono alcuni dei temi oggetto dell’incontro che si è tenuto ieri a Roma tra il
Presidente dell’Associazione nazionale costruttori edili (Ance), Gabriele Buia, e il
Presidente del Consiglio Nazionale degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e
Conservatori (CNAPPC), Francesco Miceli.

“Abbiamo un assoluto bisogno di città più sostenibili, moderne e
vivibil i .  Per questo è importante che tutti  gli  operatori
economici e professionali si attivino per trovare insieme
soluzioni capaci di raggiungere questi obiettivi”, ha dichiarato il
Presidente di Ance, Gabriele Buia. “In particolar modo oggi con
la sfida alle porte del Recovery Plan è fondamentale attivare
tutte le migliori energie del nostro Paese per tornare a crescere e
produrre benessere”.
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Tweet

Se vuoi rimanere aggiornato su
"Rigenerazione urbana sostenibile"

iscriviti alla newsletter di casaeclima.com!

Altre notizie sull'argomento

Tags: ANCE  CNAPPC  ARCHITETTI  RIGENERAZIONE URBANA  CITTÀ  SUPERBONUS 110%

RUDI RIENZNER È STATO NOMINATO NUOVO
VICEPRESIDENTE DI GEODE 
L’associazione europea di rappresentanza delle
aziende indipendenti di elettricità e gas ha eletto il
nuovo vicepresidente nel corso dell’Assemblea
generale

CORTEXA: LA SCARSITÀ DI MATERIE PRIME
RALLENTA LE CONSEGNE DEI SISTEMI A
CAPPOTTO 
Il consorzio avverte che la mancanza di materie
prime e lo squilibrio tra domanda e offerta per la
realizzazione dei lavori sono un forte ostacolo
all’adozione del Superbonus 110% nei tempi
attualmente previsti

DALLE AZIENDE

MAPEI E ELETTRONDATA: UNA PARTNERSHIP
PER CONTROLLARE LA QUALITÀ DEL
CALCESTRUZZO TRASPORTATO 
La partnership cercherà di integrerà materie prime,
additivi per calcestruzzo, fibre e soluzioni digitali in
un processo circolare di qualità e sostenibilità

MAPEI DONA I SUOI MATERIALI PER GREEN TO
THE PEOPLE 

L’impegno comune – commenta il  Presidente Miceli  – è
necessario per costruire sinergie sul tema della rigenerazione
urbana e sul futuro delle città. Sono questi aspetti centrali della
transizione ecologica. Il mondo della professione e quello
dell’impresa insieme possono dare un importante contributo al
r a g g i u n g i m e n t o  d e l l ’ o b i e t t i v o  d i  c r e s c i t a  d e l  l a v o r o ,
dell’economia e della qualità della vita.
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Superbonus 110% e
DL Semplificazioni-bis
n. 77/2021: da ANIT il
testo coordinato

Superbonus 110%
per una Fondazione
ONLUS: la Risposta
del Fisco n. 448 del 25
giugno 2021

Superbonus 110%,
pubblicata la guida
pratica “Immobili e
bonus fiscali 2021”
del Notariato e delle
associazioni dei
consumatori

Cappotto termico,
tutti i segreti della
tassellatura

RICERCHE INVOLUCRO CLIMATIZZAZIONE

Ultimi aggiornamenti
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